

Enfin, le Programme de promotion de la gestion cherche des méthodes novatrices pour améliorer les capacités de gestion des pays en développement, en particulier chez les hauts fonctionnaires.

iv) CRDI

L'APD canadienne appuie les activités du Centre de recherches pour le développement international, lequel effectue des recherches dans et pour les pays en développement. Les domaines qui intéressent particulièrement le CRDI comprennent l'agriculture, la santé, les sciences de l'alimentation et de la nutrition, les sciences de l'information, les sciences sociales et les communications. Bien que le CRDI soit financé uniquement par le gouvernement du Canada, ses politiques sont établies par un Conseil des gouverneurs à composition internationale.

Des cinq bureaux régionaux du CRDI, trois sont situés dans des pays du Commonwealth: Nairobi (pour l'Afrique de l'Est et l'Afrique australe), Singapour (Asie du Sud-Est et Pacifique) et New Delhi (Asie du Sud).

v) Société Petro-Canada pour l'assistance internationale

La Société Petro-Canada pour l'assistance internationale (SPCAI) est une filiale en propriété exclusive de Petro-Canada; elle aide les pays en développement importateurs de pétrole à découvrir et à exploiter leurs réserves de pétrole et de gaz, et, de la sorte, à moins dépendre des importations.

Depuis 1982, année où elle a commencé ses opérations, la SPCAI a signé avec sept pays des accords d'exploration pétrolière représentant 75 millions de dollars pour la période de 1982 à 1985. Des projets sont en cours dans les Caraïbes (Barbade et Jamaïque), en Afrique (Sénégal, Gambie et Tanzanie), et en Asie (Thaïlande et Philippines). La Société prépare une étude sismologique marine dans la région des îles Sous-le-vent et d'Haïti, et des projets dans des pays d'Asie et d'Afrique sont actuellement en considération.